مواضيع اللغة الإنكليزية

الصف التاسع الإعدادي

____ إعداد المدرس _____ فـراس جـركـس 0940503530

المنهاج الجديد EMAR 1). Think of a job you would like to have in the future and how it will make a difference to your life and to others' lives. (A.B 9)



Future careers hold value in everyone's life and all of us have dreams of our future jobs. Being a doctor is very rewarding to me because it is a wonderful field that allows me to help people who are in need. Furthermore, when I become an experienced doctor, I can contribute to my society and may even benefit all humanity by discovering some useful methods for treating illnesses. I think that everyone should consider helping their society when choosing their future job.

2). Think of a personal initiative that you can launch to help your community. Write about how you and your friends are going to apply it. (A.B 15)

"Your book is valuable" is an initiative we are going to launch at our school. It aims to help the students who cannot afford to buy books for the new school year. The first step will be announcing for our initiative in the school internet magazine. The second step will be asking the students to donate their previous year's books. While the third step is going to be finding a place for collecting and keeping them. The fourth step is related to repairing the old books covers so that they look better in shape. It is only a small idea but I believe that it will make a difference. ۱). فكّر بمهنة ترغب بالحصول عليها في المستقبل وكيف ستُحدث فرقاً بحياتك وحياة الناس الآخرين. (نشاط ص٩)

المسارات المهنية المستقبلية لها أهمية بحياة الجميع وكلنا لدينا أحلام عن مهنتنا المستقبلية.

أن أصبح طبيباً هو أمر مُرضي جداً بالنسبة لي لأنه مجال رائع يُتيح لي مساعدة الأشخاص المحتاجين. إضافةً لذلك، عندما أصبح طبيباً يمكنني المساهمة في المجتمع وربما حتى إفادة البشرية جمعاء عن طريق اكتشاف بعض الطرق النافعة لعلاج الأمراض. أعتقد أنه يجب على الجميع أن يفكّروا بمساعدة مجتمعهم عند اختيار مهنتهم المستقبلية.

٢). فكّر بمبادرة شخصية يمكنك إطلاقها لمساعدة مجتمعك المحليّ. أكتب حول الطريقة التي ستقوم أنت وأصدقاؤك بتطبيقها. (نشاط ص ١٥)



"كتابك قيَّم" هي مبادرة سنقوم بإطلاقها في مدرستنا. إنها تهدف لمساعدة الطلاب الذين لا يمكنهم تحمَّل تكاليف شراء كُتب للعام الدراسي الجديد. الخطوة الأولى ستكون الإعلان عن مبادرتنا في مجلة المدرسة الإلكترونية. والخطوة الثانية ستكون سؤال الطلاب أن يتبرعوا بكتب العام السابق خاصتهم. بينما ستكون الخطوة الثالثة إيجاد المكان من أجل تجميع وابقاء الكتب. الخطوة الرابعة تتعلَّق بإصلاح أغلفة الكتب القديمة حتى تبدوا بمظهرٍ أفضل. إنها فكرة صغيرة فقط لكنى أعتقد أنها ستُحدث فرقاً.

3). Imagine how your future house will be and write a paragraph about it. (A.B 19)	۳). تخيّل كيف سيبدو منزلك المستقبليّ وأكتب موضوعاً عنه (نشاط ص ۱۹)
I have always had dreams of how my future house will be. The location of the building is very important to me. It should be in the country because I cannot put up with noise and traffic. The house will have two floors; the ground floor will contain a big sitting room, a kitchen and a bathroom for the guests. While the first floor will consist of bedrooms. It will also have balconies that overlook a swimming pool. Of course, my house will have a parking for my car and a small hut for my dog. I hope that one day I will be able to live in such a house.	لطالما كانت لدي أحلام حول منزلي المستقبلي وكيف سيكون. موقع المبنى هام جداً بالنسبة لي. حيث يجب أن يكون في الريف لأنني لا أستطيع تحمّل الضجة والازدحام. سيكون للمنزل طابقين؛ الطابق الأرضي سيتضمّن غرفة جلوس كبيرة ومطبخ وحمّام للضيوف. أما الطابق الأول سيكون مؤلفاً من غرف للنوم. وسيكون له أيضاً شُرفات تطلّ على حوض سباحة. بالطبع سيكون في منزلي كراج لسيارتي وكوخ صغير من أجل كلبي. أتمنى أن أكون يوماً ما قادراً على العيش في هكذا منزل.
4). Write a short paragraph about the planes of the future. Include both facts and opinions about this means of transport. (A.B 25)	٤). أكتب موضوعاً قصيراً عن طائرات المستقبل. وأدرج كلّ من الحقائق والآراء حول وسيلة النقل هذه. (نشاط ص٢٥)
Flying is the safest and fastest form of transport nowadays. I suppose that in the future, the planes will be able to take off vertically from any place instead of using long runways. Also, they will contain small libraries, cinemas and even gyms so that passengers can enjoy their travelling time. By using the latest technology, the planes will also become larger and lighter and will be affordable to anyone. Technology will never cease to amaze us in ways we have yet to imagine.	الطيران هو الشكل الأكثر أماناً وسرعةً للنقل في أيامنا هذه. أفترض أنه في الطيران هو الشكل الأكثر أماناً وسرعةً للنقل في أيامنا هذه. أفترض أنه في المستقبل ستكون الطائرات قادرة على الإقلاع بشكل عمودي من أي مكان بدلاً من استخدام المدرّجات الطويلة. أيضاً، سوف تحتوي على مكتبات صغيرة وسينمات وحتى نوادي رياضية لكي يتمكن الرگاب من الاستمتاع بوقت سفرهم. من خلال استخدام أحدث التقنيات، ستصبح الطائرات أكبر وأخف وزناً وستكون متاحةً للجميع. لن تتوقف التكنولوجيا أبداً عن إدهاشنا بطرقٍ لم نتخيّلها بعد.

-

5). Write about a decision you have made recently. What are the steps you have followed? (A.B 31)



My life has changed for the better when I decided to quit playing video games. I made this decision after I had got bad results in my exams last year. At first, I felt broken, but I said to myself that this must come to an end. I promised myself not to waste studying time in order to play, and I kept my promise. In the end, the results of my decision were very satisfying because I became a very good student. I think that everyone should get rid of the bad habits in order to be successful.

6). Write a short biography about a famous person you know about. (A.B 36)

David Beckham is a former English footballer, and one of the best players to have played the game. He was born in 1975 in London. He started playing football as a child and played for many clubs like Manchester United and Real Madrid. Beckham was also the captain of the English national team between 2000 and 2006. He had won several trophies and prizes during his career before he retired in 2013. Furthermore, he appeared in many films and TV shows. He was really a successful footballer who made his nation proud. ٥). أكتب عن قرار قمت باتّخاذه مؤخّراً. وما هي الخطوات التى قمت باتّباعها. (نشاط ص ٣١)

تغيّرت حياتي نحو الأفضل عندما قررت التوقف عن لعب ألعاب الفيديو. اتّخذت هذا القرار بعد أن حصلت على نتائج سيئة في امتحاناتي العام الماضي. بدايةً، شعرت بأني محطّم لكنّي قلت لنفسي بأن هذا الأمر يجب أن يتوقّف. أعطيت وعداً لنفسي بألا أضيّع وقت الدراسة من أجل اللعب والتزمت بوعدي. بالنهاية، كانت نتائج قراري مُرضية جداً حيث أصبحتُ طالباً جيداً جداً. أعتقد أنه يجب على الجميع التخلّص من العادات السيئة لكي يصبحوا ناجحين.

٦). أكتب سيرة قصيرة عن شخص مشهور تعرفه.
(نشاط ص ٣٦)



ديفيد بيكهام لاعب كرة قدم إنكليزي سابق، وهو أحد أفضل اللاعبين الذين مارسوا اللعبة. وُلد عام ١٩٧٥ في لندن. بدأ بلعب كرة القدم عندما كان صغيراً ولعب للعديد من النوادي مثل مانشستر يونايتد وريال مدريد. كان بيكهام أيضاً قائداً للمنتخب الوطني الإنكليزي بين العامين ٢٠٠٠ و٢٠٠٦. ولقد فاز بالعديد من الكؤوس والجوائز خلال مسيرته قبل أن يعتزل عام ٢٠١٣. فضلاً عن ذلك، ظهر في العديد من الأفلام والعروض التلفزيونية. لقد كان حقاً لاعباً ناجحاً جعل بلده فخوراً به.

7). Write a paragraph about a pleasant experience you've been through. (A.B 41)



Sweet times in life seem to pass quickly but their impact lasts for long. One of the most pleasant experiences I have been through was when I enrolled in the music conservatory. There, I had a chance to play music on a variety of instruments. In the long run, I became a very good guitarist, and now I have the ability to play well so many compositions on my guitar. This experience filled my free time and made me very pleased.

8). what are the ways we can adopt to protect animals on the edge of extinction? (A.B 47)

Some wild animals are endangered and need to be protected. First, we should create more protected wildlife areas where animals can live away from human activities. Second, there must be strict laws that forbid hunting rare animals. Third, I think it is a good idea to establish some organisations that teach local people how to protect wildlife in their regions. Finally, I believe that the Media has a vital role in making people aware of the importance of preserving rare animals. ٧). أكتب موضوعاً عن تجربة سارة مررت بها. (نشاط ص ٤)

الأوقات العذبة في الحياة تبدو وكأنها تمضي بسرعة لكنّ تأثيرها يدوم لفترة طويلة. إحدى التجارب الأكثر سعادةً التي مررت بها كانت عندما انضممت للمعهد الموسيقي. هناك، حصلت على فرصة للعزف على العديد من الآلات الموسيقية. على المدى الطويل، أصبحت عازف غيتار جيد جداً، والآن أمتلك القدرة لأعزف بشكل جيّد العديد من المؤلفات الموسيقية على غيتاري. هذه التجربة قامت بملء وقت فراغى وجعلتنى مسروراً جداً.

> ٨). ما هى الطرق التى يمكننا أن نتبناها لحماية الحيوانات المعرّضة لخطر الانقراض (نشاط ص٤٧)



بعض الحيوانات البريّة مهدّدة بالخطر وهي بحاجة للحماية. أولاً، ينبغي علينا إنشاء مناطق برية محمية خاصة أكثر حيث يمكن للحيوانات أن تعيش بعيداً عن النشاطات البشرية. ثانياً، يجب أن يكون هناك قوانين صارمة تحرّم اصطياد الحيوانات البرية. ثالثاً، أعتقد أنها فكرة جيدة أن نؤسس بعض المنظمات لتعلّم السكان المحليين كيفية حماية الحياة البرية في مناطقهم. أخيراً، أعتقد بأنه للإعلام دور هام بتوعية الناس حول أهمية الحفاظ على الحيوانات النادرة.

9). Write a paragraph about why some people like to try adventures. (A.B 53)	۹). أكتب موضوعاً حول السبب الذي يجعل بعض الأشخاص يحبّون تجربة المغامرات. (نشاط ص ٥٣)
Want the second	يحبّ الكثير من الأشخاص القيام بمغامرات في الطبيعة. السبب وراء هذا الأمر هو أنّ قضاء الوقت في الهواء الطلق يخفّف الضغط ولذلك نرى الابتسامة على وجه كل من يعود من مغامرة حيوية. أيضاً، تجعل الطبيعة التمارين أسهل وتقدّم الحافز للمحافظة على اللياقة. إضافةً لذلك، تخلق المغامرة إحساساً بالإنجاز الشخصي. كلما كان التحدي أكبر، كلما شعرنا بإحساس الإنجاز أكثر. برأيي يمكن للمغامرة أن تفيد حالتنا الجسدية والذهنية والعاطفية.
10). Your friend always cheats in the exam. Write about this bad behaviour and give some advice. (59)	١٠). صديقك دائماً يغشّ في الامتحان. أكتب عن هذا السلوك السيء وقدّم بعض النصائح. (نشاط ص ٥٩)
Exams are the method which determines students' future careers, so they must be fair and strict. I have a friend named John, "John the cheater" as I usually call him. He always tries to get the answers during exams by cheating. This behaviour is destructive since it affects negatively the essence of exams and the level of their outcome. You should rely on yourself to test your real abilities. You cannot be successful in your life if you try to achieve your aims by cheating.	الامتحانات هي الطريقة التي تحدّد المسارات المهنية المستقبلية الامتحانات هي الطريقة التي تحدّد المسارات المهنية المستقبلية للطلاب، لذلك يجب أن تكون نزيهة وصارمة. لديّ صديق يُدى جون، "جون الغشّاش" كما أسمّيه عادةً، يحاول دائماً الحصول على الإجابات خلال الامتحان عن طريق الغش. هذا السلوك هذام لأنه يؤثر سلباً بجوهر الامتحانات وبمستوى حصيلتها. يجب أن تعتمد على نفسك لاختبار قدراتك الحقيقية. لا يمكنك أن تصبح ناجحاً في حياتك إذا كنت تحاول تحقيق أهدافك بواسطة الغش.

]

ſ

11). Write a diary about what you do to manage and organize your time. (A.B 65)	١١). أكتب مفكرة يومية حول ما تفعله لإدارة وتنظيم وقتك. (نشاط ص٦٥)
The second secon	يجب تنظيم النشاطات اليومية بشكل جيّد. أنا أنهض عند الساعة السابعة كل يوم وأول الأمور التي أقوم بها هي غسل وجهي وتنظيف أسناني. بعد ذلك أتناول فطوراً صحيّاً قبل الذهاب للمدرسة. بعد الظهر، أقوم بإنجاز واجباتي المدرسية وغالباً أراجع دروسي السابقة مع فنجان من الشاي. بعد ذلك، ألعب كرة القدم لأن السابقة ما فنجان من الشاي. بعد ذلك، ألعب كرة القدم لأن ألما التمارين الرياضية هامة جداً. في المساء، أقوم أحياناً بقراءة كتاب أو مشاهدة التلفاز قبل أن أذهب للنوم باكراً.
12). Imagine you have a friend living on another planet. Write an email to tell him/her about your life on Earth. What things would you like to mention? What technology has the Earth reached? What would you like to ask him about?(A.B 71)	١٢). تخيّل أنك تملك صديقاً يعيش على كوكب آخر. أكتب إيميل لتخبره عن حياتك على كوكب الأرض. ما الأمور التى ترغب بذكرها؟ ما التقنيّات التى وصلت الأرض إليها؟ وما الأشياء التى تريد أن تسأله عنها؟ (نشاط ص٧١)
-To: -From: Hello my Martian friend! I am writing to tell you about an experience I've been through. Last week an earthquake hit in my area, maybe you call it "a Mars- quake". It was frightening but luckily nobody got hurt. We have reached a technology on Earth that can tell us about these disasters before they happen. Technology has made our lives easier through advances in communication, transport, health and many other fields. Would you please tell me about the technological advance you have reached on your planet? hope to hear from you soon! Bye!	مرحباً يا صديقي المريخيّ! أنا أكتب لك لأخبرك عن تجربة مررت بها. مرحباً يا صديقي المريخيّ! أنا أكتب لك لأخبرك عن تجربة مررت بها. الأسبوع الفائت ضريت هرّة أرضيّة منطقتنا، ريّما تدعونها أنتم "هرّة مريخيّة". كان الأمر مخيفاً لكن لحُسن الحطّ لم يُصب أحد بأذى. لقد وصلنا على الأرض لتكنولوجيا يمكنها إنذارنا بهذه الكوارث قبل حدوثها. جعلت التكنولوجيا حياتنا أسهل من خلال التطورات بمجالات الاتصالات والنقل والصحة وعدة مجالات أخرى. هلّا أخبرتني من فضلك عن التطورات التكنولوجية التي وصلتم إليها على كوكبكم؟ أتمنى أن أسمع ردّك قريباً!

١٣). أكتب موضوعاً عن حدث أو احتفال ذهبت إليه أو قرات

13). Write a paragraph about an event or a

celebration you've been to or read about. (A.B 77) عنه (نشاط ص ۷۷) العام الماضي ذهبت مع والداي لنحتفل بمهرجان قوارب التنين في الصين. إنه آحتفال تقليدي يجري في شهر حزيران من كل عام. لم أستطع إخفاء حماستي عندما شاهدنا سباقات قوارب التنين، وهي Last year, I went with my parents to celebrate the الجزء الأكثر إثارةً في المهرجان. كان باستطاعتي رؤية القوارب الرائعة Dragon Boat Festival in China. It is a traditional التي تمتلك رؤوس التنانين في القسم الأمامي منها. تناولنا طعاماً celebration that takes place in June every year. I تقليدياً واستمتعنا بمشاهدة السكان المحليين وهم يحتفلون. could not hide my excitement when we watched the لقد كانت حقاً إحدى أفضل التجارب التي حصلت معى في حياتي. Dragon Boat races, which are the most exciting part of the festival. I could see the wonderful boats which have dragons' heads on the front part of them. We ate traditional food and enjoyed watching the local people while they were celebrating. It was really one of the best experiences I have ever had in my life. ١٤). أكتب رسالة لصديق مراسلة يعيش في الخارج. 14). Write a letter to a pen pal who is living abroad. (A.B 83) (نشاط ص ۸۳) Dear Jack, Hi! How are you? I'm writing this letter to tell you that I'm really enjoying my holiday in Lattakia, which is a beautiful city in my country, Syria. I'm doing all my favourite activities with my brothers here; we go swimming, play volleyball and go sightseeing every عزىزى جاك day. Actually, it has been a while since I heard from مرحباً! كيف الحال؟ أنا أكتب لك هذه الرسالة لأخبرك بأني أستمتع you. I hope that everything is going on so well with حقًّا بعطلتى في اللاذقية، وهي مدينة جميلة في بلدي سوريًّا. أنا أقوم you. I suppose that you are also spending your بكل نشاطاتي المفضّلة مع إخوتي هنا؛ حيث نقوم بالسباحة ولعب holiday somewhere in the amazing countryside of الكرة الشاطئية والتجوّل لرؤية المعالم كل يوم. في الواقع، مضت England. مدّة منذ أن سمعت شيئاً منك. أتمنى أن تكون كلّ أمورك تجري على Looking forward to your reply! ما يرام. وأفترض بأنك أيضاً تقضى عطلتك في مكانٍ ما في الريف Bye! الإنكليزي المذهل. أتطلّع شوقاً لردِّك! للام!

15). Ahmed has a problem with his legs, so he can't walk. You always see him watching you sadly playing with your friends. Write the steps you will follow to solve his problem. (S.B 16)	١٥). أحمد لديه مشكلة برجليه لذا لا يمكنه السير. أنت تراه دائماً يراقبك بحسرة بينما تلعب مع أصدقائك. أكتب الخطوات التي سوف تتّبعها لحل مشكلته. (كتاب الطالب ص١٦)
Filteren with special needs called Ahmed. There a neighbor with special needs called Ahmed. While playing football with my friends, I always see him watching us sadly. After thinking of a way to help him, I found a solution. My friends and I put a pole in the garden with a backboard and basket on it. Then we invited Ahmad to try throwing the ball. He was so excited and I felt amazed by the progress he was making in the game. All of us were so glad because he was equal to us in this game.	لديّ جار من ذوي الاحتياجات الخاصة يدعى أحمد. عندما ألعب كرة القدم مع أصدقائي أراه دائماً يراقبنا بحسرة. وبعد التفكير بطريقة لمساعدته وجدت أحد الحلول. قمت أنا وأصدقائي بوضع عمود في الحديقة وثبتّنا عليه لوحاً مع سلّة. ثم دعونا أحمد ليجرّب رمي الحديقة وثبتّنا عليه لوحاً مع سلّة. ثم دعونا أحمد ليجرّب را الكرة. كان متحمساً جداً للفكرة وشعرتُ بالذهول بمدى التقدّم الذي كان يحرزه في اللعبة. كنا جميعاً سعداء جداً لأنه كان مساوياً لنا في اللعبة.
16). Let's say you're at school and you hear people making fun of someone in your class. Write what you would do. (S.B 44)	١٦). لنفترض أنك في المدرسة وتسمع بعض الأشخاص يسخرون من أحد الطلاب في صفك. أكتب ما الذي ستفعله. (كتاب الطالب ص٤٤)
Bullying is a bad behaviour which has negative effects on the mental health of people. At schools, we usually find some students who always try to make fun of their shy friends. If I passed by such students while they are bullying someone, I would try to stop them and tell them that we are all equal. I would remind them that the differences among us are normal and healthy. I really hope that we can put an end to this evil behaviour.	التنمّر سلوكٌ سيء وله تأثيرات سلبية على الصحة النفسية لدى التنمّر سلوكٌ سيء وله تأثيرات سلبية على الصحة النفسية لدى الأشخاص. في المدارس عادةً ما نجد بعض الطلاب الذين يحاولون دائماً السخرية من أصدقائهم الخجولين. إذا مررت بمثل هؤلاء الطلاب بينما يتنمرّون على أحد الأشخاص، سأحاول منعهم عن ذلك وسأخبرهم بأننا جميعاً متساوون. سأقوم بتذكيرهم بأن الفروقات بينا هي أمر طبيعي وصحيّ. أتمنى حقاً أن نتمكن من وضع حدّ لهذا السلوك الشرير.

ſ

مواضيع التاسع

17. Write about a person who positively affected your personality and your life. (S.B 95)



My uncle is always willing to help others. He keeps telling me that every effort I make to help people will return to me. I saw him many times carrying the bags for our old neighbour, helping our visually impaired neighbour to cross the road and defending the kids whom were being bullied. I learnt from him how important it is to contribute to my community, and to be useful and helpful. He also taught me that what goes around always comes back around. ۱۷. أكتب عن شخص قام بالتأثير إيجابياً على شخصيتك وعلى حياتك. (كتاب الطالب ص٩٥)

عمي ميَّالٌ دائماً لمساعدة الآخرين. ويظلّ يخبرني بأن أي مجهود أبذله من أجل مساعدة الناس سيعود إليّ. شاهدته مرات عديدةً وهو يحمل الأكياس بدلاً عن جارنا المسنّ، ويساعد جارتنا الضريرة بعبور الطريق ويدافع عن الأولاد الذين يتمّ التنمّر عليهم. تعلّمت منه مدى أهمية المساهمة بمجتمعي المحليّ وأن أكون مفيداً ونافعاً. علّمني أيضاً أن أي شيء تفعله يعود دائماً إليك.